

わが学び舎

老津小学校通信

No.5

R6年10月1日

実りの秋・学びの秋

さわやかな風や少しずつ色づく木々から、秋の訪れを感じるようになりました。過ごしやすい季節になり、子どもたちは集中して学習に取り組むことができているようです。2020年に改められました「新たな3学期制」でいうと、2学期は「充実期」にあたります。子どもたちの学びが充実するよう、授業づくりの工夫や環境づくりなどに努めてまいりたいと思います。

2学期は、地域のゲストティーチャーによる学習や出前授業、校外学習を計画・実施しています。9月は、地域の野菜づくりの先生と消防団のみなさんにゲストティーチャーとして、お力添えいただきました。子どもたちが、体験や本物からまなぶことができ、本当に、ありがたいことです。ありがとうございます。



大根の種まきをいっしょに



地域の防災について、考えるよ！（放水体験）

今後、地域と学校が一体となって教育活動を進めていけたらと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

老津保育園と連携して…

先日、本校の教職員が老津保育園の年長児さんの活動を参観させていただきました。自分のやりたいものづくりや遊びに意欲的に取り組む子どもたちの姿から、園と学校が連携して子どもたちの育ちをつなぐ大切さを改めて感じることができました。

また、園の取り組みと学校の取り組みを情報交換することで、学びのつながりを意識していきたいという思いを強くすることができました。今後も、子どもたちや教職員の交流を進めていきたいと思います。



園と学校で、手を携えて…

ご参観いただき、ありがとうございました！

9/26（木）に、授業参観、学校保健委員会、野外活動説明会（5年生）、修学旅行説明会（6年生）を行いました。授業参観では、ペアトークやグループトークに取り組む様子をみていただきました。考えや思いを伝え合う場を大切にすることで、理解を深めるようにしています。



タブレットで歴史の資料を読み取る子どもたち



どっちが長いかな？楽しそうに比べる子どもたち

学校保健委員会では、「野菜を食べよう大作戦」をテーマに保健所の方々に講師に、自分の野菜の摂取量もとに、健康な生活習慣について考えました。（子どもたちは、事前のベジチェック〈野菜の摂取量を測定する機器〉で自分の野菜摂取量を測定しています）野菜のことを学んだ子どもたちは、これから1か月間、ベジチャレンジとして給食の野菜を残さず食べたり、朝ごはんでは野菜を食べるなど、それぞれの作戦を実行していきます。さあ、1か月後、どう変わるか楽しみです。教職員も、子どもたちと一緒にベジチャレンジに取り組みます。



野菜を食べるコツはあるかな？



色づく葉っぱ、虫の音色…
実りの秋がやってきたね。読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋…、秋っていいね。

※老津小学校の教育活動等を HP で発信しています。ぜひご覧ください。

<http://www.oitsu-e.toyohashi.ed.jp>

10月の主な行事予定

2日(水)観劇会

4日(金)わくわく体験活動(4年)

8日(火)・9日(水)

野外教育活動(杉山小学校と合同)

14日(月)スポーツの日

22日(火)自転車教室(3年)

25日(金)学校訪問

31日(木)秋の遠足(1年・2年)